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¿Hay alguna etapa destacable, como el autoempleo (desde cuándo), actividades como educador, 
sesiones fotográficas propias, especializaciones, experiencia internacional o similar?

• Corte de pelo a Bad Bunny cantante internacional y varios cantantes nacionales .
• 2 campeones del mundo de artes marciales
• Corte de pelo a Cristiano Ronaldo (futbolista) 

1. ¿Cómo llegaste a la profesión de barbería?

Mi abuelo era barbero y me llamó la atención; lo probé y me encantó.

2. En tu opinión, ¿qué hace que un barbero sea excepcional hoy en día?

El trato al cliente empatizar con ellos y sobre todo recomendarle todo lo que necesita para que se vea 
bien.

3. Actualmente trabajas como embajador de marca para WAHL. ¿Qué te motivó a solicitar esto?

Lo solicité porque desde que empecé mi carrera siempre he usado máquinas WAHL por lo cómodas y por 
su buen funcionamiento.

4. ¿Cuál es tu opinión personal sobre los cortapelos WAHL?

La verdad que son de 10: son cómodas, rasuran y pulen muy bien, pero sobre todo por la duración de la 
batería.

IG: /barbershopcortes
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5. La formación es la clave: ¿Qué tan importante es para ti la formación continua en la industria 
de la barbería o la peluquería? ¿Cómo te mantienes al día sobre las últimas técnicas, tendencias y 
productos en la industria de la barbería?

La formación para los barberos es muy importante para mejorar siempre como profesional en técnicas y 
en estilos diferentes ya que van cambiando las tendencias cada vez más.
Para mí la formación es muy importante para seguir creciendo como profesional y personalmente.

6. ¿Hay algún programa de capacitación o formación en particular que recomendarías para 
barberos o estilistas?

Academias de Barberia como: BRAIN ON ACADEMY, Antonio Eloy y BLESSON SCHOOL

7. ¿Qué tendencias e innovaciones actuales en la industria de la peluquería y la barbería te 
entusiasman más en este momento?

Me entusiasman mucho las tendencias nuevas de tijera y fades nuevos que están saliendo, pero a mí me 
gusta ser completo tanto a máquina como a tijera.

8. ¿Cómo implementas la educación dentro de tu propio equipo de salón?

Intento formarme cada vez más y llevar conmigo a mis empleados para dar el mejor servicio a mis 
clientes

9. En tu opinión, ¿cómo afecta la elección del cortapelo adecuado a la calidad de los cortes de 
pelo?

Es lo más importante tener una buena máquina de cortar pelo para poder sacar tus trabajos al 100%

10. ¿Qué cortapelos WAHL consideras que es la herramienta esencial para ti y por qué?

Lo esencial es tener una de cada tipo (Clipper, Trimmer y Shaver) ya que cada una tiene su función. 
Si tuviera que escoger una… la verdad es que me cuesta decidirme: ¡todas son una pasada!

11. ¿Hay alguna historia de éxito en particular que asocie con una cortadora de pelo WAHL?

Los trabajos VIP; todos han sido con WAHL.
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12. ¿Tienes algún consejo especial para tus compañeros barberos que quieren mejorar la calidad 
de sus cortes de pelo?

Que le dediquen el tiempo que haga falta y trabajen duro por ello.
Que se formen lo máximo posible y estén al 100 por 100 en sus trabajos y empaticen con los clientes 

13. ¿Qué consejo le darías a los jóvenes peluqueros que están empezando en la industria y 
luchando por una carrera exitosa?

Trabajar duro, pensar 24 h en ello, que se formen y sobre todo pida consejos a compañeros o incluso 
profesionales. Aceptar las críticas para mejorar y corregir errores, esto ayudará a crecer en el mundo de la 
Barberia.

14. Los medios sociales son de interés para muchos de tus compañeros de barbería y preguntan 
cómo tener éxito en las redes sociales. ¿Tienes algún consejo? ¿Qué hace que tu presencia en las 
redes sociales sea única?

Ahora mismo las redes sociales es una de las cosas más importantes en el mundo de la Barberia ya que 
son muy útiles para publicitarte, conocer más barberos, encontrar clientes (o que ellos te encuentren a ti) 
y seguir a determinados barberos que necesitas para seguir creciendo como profesional en este sector. 

15. ¿Tienes algún consejo para los barberos y estilistas que deseen postularse como embajadores 
de la marca WAHL el próximo año?

Les aconsejo que lo soliciten, ya que el trato que he tenido hasta ahora con el equipo de WAHL es muy 
bueno. Lo recomiendo


